

Strandgut

(diesmal Jean-Claude Juncker gewidmet)

„Ech war Affer vun enger Fehlinformatioun vum Parquet.“

Im Radio 100,7-Interview am 3. April 2019 auf die Frage von Chefredakteur Jean-Claude Franck, wieso er im „Bommeleeër“-Prozess noch immer nicht ausgesagt habe

„Dat war mäi Draamjob – Staatsminister zu Lëtzebuerg ze sinn – an net fir an Europa ze emigréieren.“

Im Radio 100,7-Interview am 3. April 2019

„Ich habe die Ozeane vor mir,
ich brauche die Mosel nicht, die ich im Übrigen sehr mag.“

Luxemburger Wort am 29. März 2019

„Ech beroden d'Regierung léiwer ewéi meng Partei.“

Im Radio 100,7-Interview am 3. April 2019

„Lëtzebuerger an Europa müssen zesammenhalen.“

Im Radio 100,7-Interview am 3. April 2019

„Europa muss man lieben. Wenn man es nicht liebt,
ist man zur Liebe nicht fähig. Ich liebe Europa, es lebe Europa!“

Bei seiner letzten Rede im Europaparlament am 17. April 2019